

# *Jordán Díaz: nouveau record du monde du triple saut pour les moins de 18 ans*

---



La Havane, 19 février. (RHC).- Le jeune athlète cubain, [Jordán Díaz](#), a battu cette fin de semaine le record du monde du triple saut pour les moins de 18 ans.

Au stade Pedro Marrero, de La Havane, Jordán Díaz a fait un saut de 17,32 mètres et amélioré de 2 centimètres le record du monde qu'il avait lui-même battu aux championnats du monde d'athlétisme cadets 2017, à Nairobi, la capitale du Kenya.

Agé de 16 ans seulement, Jordán Díaz, avait conquis la couronne du monde en juillet 2017. Sept mois après il revient à la une de la chronique sportive avec cette impressionnante performance qu'il a réussie à la seconde tentative.

Au festival des sauts organisé à La Havane il y a deux semaines, ce jeune athlète avait enregistré 17,03.

Ce samedi, un autre jeune athlète cubain, Henry Luis Rosique s'est fait remarquer au triple saut également avec une marque de 17,02 mètres et Lázaro Martínez, deux fois champion du monde cadet et puis

champion du monde junior, a terminé troisième avec un saut de 16,98 mètres.

Au saut en longueur, [Lester Lescay](#), médaille d'argent aux championnats cadet 2017, a également amélioré sa marque de Nairobi et fait 7,79 mètres. Il a ainsi devancé son coéquipier et champion à Kenya, Maykel Vidal qui a dû se contenter de la seconde place avec 7,60 mètres.

Source : [DeporCuba](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/155528-jordan-diaz-nouveau-record-du-monde-du-triple-saut-pour-les-moins-de-18-ans>



**Radio Habana Cuba**